

## Nuevo organopónico en Santa Lucía aumentará las hortalizas

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 02 Julio 2020 12:32

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 767



El incremento de la producción de hortalizas, es el objetivo fundamental de la creación de un organopónico que abastecerá a centros asistenciados, así como a puntos de ventas de la Granja Urbana en el consejo popular La Sabana, -en Santa Lucía - al norte de Minas de Matahambre.

Lo anterior lo dio a conocer Alberto Guzmán Giménez, director de la Unidad Empresarial de Base (UEB) Ganadera Minas, a cargo de dicho proyecto.

La construcción de la estructura se encuentra en sus inicios, sólo cuenta con el levantamiento de la cerca perimetral y los canteros donde plantarán diversos cultivos.

También está prevista la edificación de otros accesorios claves para su funcionamiento futuro, dijo Armando Rivero Rivero, al frente de la tarea.

La mencionada estructura que se encuentra en áreas cercanas al policlínico Enrique Camalleri Mena, reemplazará a otra que existía con anterioridad.

La necesidad de producir hortalizas responde al llamado reiterado de Miguel Díaz Canel Bermúdez, presidente de la república de Cuba, en aras de lograr el autoabastecimiento alimentario tan deseado en cada

## **Nuevo organopónico en Santa Lucía aumentará las hortalizas**

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 02 Julio 2020 12:32

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 767

---

uno de los municipios del país, en momentos en que la pandemia provoca una contracción económica de carácter mundial.